

平成 25 年 9 月 24 日 00137 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

ニュースレター【事務局情報】北見市武道館のセキュリティ！

NPO 法人北見市武道振興協会は警備保障の「セコム」と 5 年間の契約を行い、9 月 19 日より夜間・休日の自動機械警備が配備



されました。警備対象については、全館は勿論のこと、一部の部屋を加えるなど、



厳重なセキュリティとなり、改めて指定管理における責任をひしひしと感じました。

・NPO 法人北見市武道振興協会

平成 25 年度第 4 回理事会並びに北見市武道館管理運営委員会が開催されました。

9 月 20 日(金)サンライフ北見にて、指定管理者となってから初となる、北見市武道館管理運営委員会が開催されました。本格始動が来月に迫り、最終的な要綱・要領・規則や契約書類の内容精査を含めた協議・決議が行われ、着々と武道館オープンへ向けた準備が進んでおります。又、来週の 9 月 26 日(木)には、第 3 回武道祭実行委員会が武道館で行われる予定となっており、当日の会場打合わせなど、具体的な協議が進んでいます。

北見市武道館調整会議

本日 9 月 24 日(火)19 時 00 分～、北見市桜町仮庁舎にて武道館の利用調整会議が行われます。

連載 中国「老子」の思想 二十一章 不滅のエネルギー

「道」と一体化したときに、人間は全き自由を回復する。

普遍存在としての「道*」は、かすかでおぼろげである。捉えどころのないその底に、物象が潜んでいる。奥深く探りたいその底に、エネルギーが潜んでいる。そのエネルギーは、不滅である。そこに確固たる法則がある。

太古より今日に至るまで、「道」は絶えることなく存在し、万物を統括している。

わたしは、何に基づいて万物を理解するのか。それは、万物の根元である「道」に基づいてである。

原文:孔徳之容、唯道是從。道之爲物、唯恍唯惚。惚兮恍兮、其中有像。恍兮惚兮、其中有物。窈兮冥兮、其中有精。其精甚眞、其中有信。自古及今、其名不去、以閱衆甫。吾何以知衆甫之然哉。以此。二十二章に続く 〈普遍存在としての道〉原文は「道の物たる」。「物」とは、知覚される個々の物質ではなく、その根元をなす質料因をなす。

来週より武道通信の発刊曜日が変わります！！

発刊第一版より、本版まで毎週火曜を基本に発刊して参りましたが、業務の関係上充実した情報を提供することが難しくなってきましたので、誠に勝手でございますが、火曜日配信から**毎週木曜日**に変更となります。

読者の皆様にはご迷惑をお掛けしますが、充実した情報発信ができるよう努力して参ります。(事務局)